
Anlage 1 

Einwohnerfragestunde zu Beginn der Ratssitzung am 29.06.2023 

 

 

Ein Einwohner greift die Absichten des Bundesgesundheitsministers zum Thema 

Hitzeschutz auf und richtet die Frage an den Rat, ob es hierzu auch in Burgdorf ein 

Konzept gebe. 

 

Bürgermeister Pollehn antwortet, der Seniorenrat sei bereits mit dem Thema 

beschäftigt. Auch sollen entsprechende Maßnahmen im Rahmen des 

Städtebauförderplans erarbeitet werden.  

 

Eine Einwohnerin verliest einen eigenen Leserbrief zum Thema Wickenthies-Brunnen, in 

dem sie hervorhebt, wie wichtig dieses Wahrzeichen für die Burgdorfer Bürgerinnen und 

Bürger sei. Ein Wasserspiel dagegen halte sie nicht für sinnvoll. Sie appelliert an den Rat, 

den Brunnen zu erhalten.   

 

Ratsvorsitzende Meinig hebt hervor, dass sich dieses Thema zurzeit noch in den 

Beratungen befinde.  

 

Bürgermeister Pollehn antwortet, der Wickenthies stehe nicht zur Debatte. Vielmehr 

gebe es Sicherheitsprobleme mit dem Brunnen selbst. Auch sei dieser undicht und könne 

nicht weiter betrieben werden. Er verweist ebenfalls auf die laufenden Beratungen und 

dass noch weitere Prüfungen hinsichtlich Umsetzung und Kosten erfolgen. Er bittet diese 

abzuwarten.  

 

Der Wickenthies stehe im Übrigen nicht im Eigentum der Stadt, sondern sei eine 

Dauerleihgabe der Stadtsparkasse und der Sparkassenstiftung.  

 

Die Einwohnerin fragt nach, ob mehrere Unternehmen angefragt wurden, ob der 

Brunnen noch gerettet werden könne.  

 

Bürgermeister Pollehn bittet diesbezüglich die weiteren Prüfungen und Beratungen 

abzuwarten.  

 


